

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Europe & France > France > Racisme (France) > Roms (racisme, France) > **Un jeune rom est entre la vie et la mort après avoir été roué de coups en (...)**

Un jeune rom est entre la vie et la mort après avoir été roué de coups en Seine-Saint-Denis : les salauds et ceux qui les arment

mercredi 18 juin 2014, par [NPA / NPA l'Anticapitaliste](#) (Date de rédaction antérieure : 17 juin 2014).

Un jeune rom est entre la vie et la mort après avoir été roué de coups par une douzaine de personnes qui le soupçonnaient de cambriolage dans une cité de Seine-Saint-Denis. Ce jeune de 16 ans, vivant dans un bidonville de Pierrefitte-sur-Seine, a été retrouvé vendredi soir, inconscient, dans un chariot de supermarché abandonné sur la Nationale 1. Il avait été roué de coups par des personnes qui le soupçonnaient d'avoir cambriolé quelques heures plus tôt l'appartement d'une habitante de cette cité. Puis il aurait été séquestré dans une cave, où ses agresseurs l'auraient violemment frappé.

Grièvement blessé, il est dans le coma. De tels actes barbares sont insupportables. Il ne sont pas seulement le produit de la lâcheté criminelle de ses auteurs ; en sont aussi responsables tous ceux qui incitent à la haine contre les roms, entretiennent le racisme, en commençant par le Premier ministre, ancien ministre de l'Intérieur.

Toute la lumière doit être faite sur cette sinistre et lâche agression raciste. Elle souligne l'urgence pour toutes les organisations démocratiques à réagir face à la montée du racisme, fruit pervers de la dégradation constante des conditions de vie dans les quartiers orchestrée par le gouvernement et de la démagogie raciste et xénophobe.

NPA, Montreuil, le 17 juin 2014
